

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.02.2024

Wie geht es weiter beim SC München Süd und FC Viktoria München?

Im Zuge der seit 18.01.2024 laufenden Neugestaltung der Sportanlage an der Wackersberger Straße und der damit verbundenen Suche nach Ausweichplätzen für den SC München Süd, hat sich eine Reihe von Herausforderungen und Verzögerungen ergeben, die eine kontinuierliche Nutzung und den Trainingsbetrieb des Vereins erheblich beeinträchtigen. Die Korrespondenz zwischen dem SC München Süd und dem Referat für Bildung und Sport zeigt deutlich, dass trotz des Engagements beider Seiten eine zufriedenstellende Lösung bisher nicht erreicht werden konnte. Dies hat zu erheblicher Unsicherheit bei der Saisonplanung des Vereins geführt, insbesondere im Hinblick auf die Bereitstellung und Bestätigung von Trainingszeiten und -orten.

In Anerkennung der Bedeutung von Sportvereinen für die Stadt München bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie kann das Referat für Bildung und Sport seine Prozesse optimieren, um eine schnelle und effiziente Kommunikation sowie Koordination mit den betroffenen Vereinen zu gewährleisten?
2. Die derzeitige Unsicherheit und die Abhängigkeit von der Zustimmung Dritter bergen erhebliche Risiken für die kontinuierliche Sportausübung der Vereinsmitglieder. Welche Maßnahmen können ergriffen werden, um verbindliche Zusagen für die Nutzung von Ersatzsportanlagen für den gesamten Zeitraum der Umbaumaßnahmen sicherzustellen?
3. Inwiefern besteht die Möglichkeit, die Nutzungszeiten bestehender Sportanlagen flexibler zu gestalten, insbesondere am Wochenende, um den Bedürfnissen der Vereine besser gerecht zu werden, gerade im Hinblick auf die eingeschränkte Öffnungszeit bis maximal 18:00 Uhr jeden Sonntag?
4. Wie kann das Sportamt langfristig sicherstellen, dass bei zukünftigen Baumaßnahmen an Sportanlagen frühzeitig geeignete Ausweichplätze zur Verfügung gestellt und kommuniziert werden, um ähnliche Situationen zu vermeiden?

5. Warum hat konkret der SC München Süd bisher vom RBS keine Antwort auf sein Anliegen bekommen, am Sonntag zwischen 17 Uhr und 19 Uhr Spiele auf dem nahegelegenen Gelände des FFC Wacker durchführen zu können?
6. Der FC Viktoria München 1924 e.V. hat der Stadt zuletzt am 09.02.2024 per Schreiben mitgeteilt, dass seit Beginn der Baumaßnahmen erhebliche Vakanzen bei Trainingsplätzen bestehen. Warum hat der Verein noch keine Antwort bekommen? Wie sieht die Lösung des Referats für das Problem des Vereins aus?

Hans Hammer (Initiative)

Stadtrat

Ulrike Grimm

Stadträtin

Hans-Peter Mehling

Stadtrat